



**KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN  
INSTITUT TEKNOLOGI SEPULUH NOPEMBER**

Kampus ITS Sukolilo – Surabaya 60111  
Telepon : 031-5994251-54, 5947274, 5945472 (Hunting)  
Fax: 031-5947264, 5950806  
<http://www.its.ac.id>

**KEPUTUSAN REKTOR INSTITUT TEKNOLOGI SEPULUH NOPEMBER  
NOMOR T/3183/IT2/HK.00.01/2020**

**TENTANG**

**PANITIA KEGIATAN *SOFTLAUNCHING I-CAR* INSTITUT TEKNOLOGI SEPULUH NOPEMBER  
REKTOR INSTITUT TEKNOLOGI SEPULUH NOPEMBER,**

- Menimbang** : a. bahwa untuk menunjang pelaksanaan kegiatan *Softlaunching I-Car* Institut Teknologi Sepuluh Nopember, maka perlu dibentuk panitia untuk kegiatan tersebut;  
b. bahwa sehubungan dengan huruf a tersebut di atas perlu ditetapkan melalui Keputusan Rektor Institut Teknologi Sepuluh Nopember;
- Mengingat** : 1. Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi (Lembaran Negara Republik Indonesia tahun 2012 Nomor 158, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5336);  
2. Peraturan Pemerintah Nomor 4 Tahun 2014 tentang Penyelenggaraan Pendidikan Tinggi dan Pengelolaan Perguruan Tinggi (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2014 Nomor 16, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5500);  
3. Peraturan Pemerintah Nomor 54 Tahun 2015 tentang Statuta Institut Teknologi Sepuluh Nopember (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2015 Nomor 172, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5723);  
4. Keputusan Majelis Wali Amanat Institut Teknologi Sepuluh Nopember Nomor 03 Tahun 2019 tentang Pengangkatan Rektor Institut Teknologi Sepuluh Nopember Masa Jabatan 2019-2024;  
5. Peraturan Rektor Institut Teknologi Sepuluh Nopember Nomor 24 Tahun 2019 tentang Organisasi dan Tata Kerja Institut Teknologi Sepuluh Nopember;

**MEMUTUSKAN**

- Menetapkan** : KEPUTUSAN REKTOR INSTITUT TEKNOLOGI SEPULUH NOPEMBER TENTANG PANITIA KEGIATAN *SOFTLAUNCHING I-CAR* INSTITUT TEKNOLOGI SEPULUH NOPEMBER.
- KESATU** : Membentuk Panitia Kegiatan *Softlaunching I-Car* Institut Teknologi Sepuluh Nopember, dengan susunan seperti tercantum dalam lampiran yang merupakan bagian tidak terpisahkan dalam keputusan ini;
- KEDUA** : Keputusan ini berlaku sejak tanggal ditetapkan.

Ditetapkan di Surabaya  
pada tanggal 13 Agustus 2020  
REKTOR INSTITUT TEKNOLOGI  
SEPULUH NOPEMBER,



MOCHAMAD ASHARI  
NIP 196510121990031003



- Salinan keputusan ini disampaikan kepada:
1. Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kemahasiswaan;
  2. Sekretaris Institut;
  3. Kepala Bagian Administrasi Umum dan Kearsipan Digital;
  4. Yang bersangkutan di lingkungan ITS.

LAMPIRAN KEPUTUSAN REKTOR INSTITUT  
TEKNOLOGI SEPULUH NOPEMBER  
NOMOR T/3183/IT2/HK.00.01/2020  
TANGGAL 13 AGUSTUS 2020  
TENTANG PANITIA KEGIATAN *SOFTLAUNCHING I-CAR*  
INSTITUT TEKNOLOGI SEPULUH NOPEMBER

PANITIA KEGIATAN *SOFTLAUNCHING I-CAR* INSTITUT TEKNOLOGI SEPULUH NOPEMBER

NO	NAMA	JABATAN/UNIT KERJA	TUGAS
1	Prof. Dr. Ir. Mochamad Ashari, M.Eng.	Rektor	Penanggung Jawab
2	Prof. Dr. Ir. Adi Soeprijanto, M.T.	Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kemahasiswaan	Pengarah
3	Ir. Mas Agus Mardiyanto, M.E., Ph.D.	Wakil Rektor Bidang Perencanaan, Keuangan, dan Sarana Prasarana	Pengarah
4	Dr. Eng. Ir. Ahmad Rusdiansyah, M.Eng.	Wakil Rektor Bidang Sumber Daya Manusia, Organisasi, dan Teknologi dan Sistem Informasi	Pengarah
5	Bambang Pramujati, S.T., M.Sc.Eng., Ph.D.	Wakil Rektor Bidang Riset, Inovasi, Kerja Sama, dan Kealumnian	Pengarah
6	Dr. Suhartono, S.Si., M.Sc.	Sekretaris Institut	Ketua Pelaksana
7	Anggra Ayu Rucitra, ST., MT.	Kepala Unit Komunikasi Publik	Penanggung Jawab Acara
8	Agus Muhamad Hatta, ST.,M.Si.,Ph.D.	Direktur Riset dan Pengabdian Kepada Masyarakat	Penanggung Jawab
9	Fadlilatul Taufany, S.T., Ph.D.	Kepala Subdirektorat Riset dan Publikasi Ilmiah	Wakil Penanggung Jawab
10	Sugeng Pranoto, SH	Kepala Bagian Tata Usaha dan Keuangan	Kasie Acara
11	Pramandha Sosiawan Nugroho, A.Md.	Staff Direktorat Riset dan Pengabdian Kepada Masyarakat	Sie Acara
12	Sucipto	Staff Direktorat Riset dan Pengabdian Kepada Masyarakat	Sie Acara
13	Muhammad Zaki	Staff Direktorat Riset dan Pengabdian Kepada Masyarakat	Sie Acara
14	Sunari	Staff Direktorat Riset dan Pengabdian Kepada Masyarakat	Sie Acara
15	Yanik Mardiana, A.Md	Staff Direktorat Riset dan Pengabdian Kepada Masyarakat	Sie Acara
16	Dr. Umi Laili Yuhana, S.Kom., M.Sc.	Direktorat Pengembangan Teknologi dan Sistem Informasi	Koordinator Pengelola Jaringan
17	Dini Adni Navastara, S.Kom., M.Sc.	Direktorat Pengembangan Teknologi dan Sistem Informasi	Pengelola Jaringan Online
18	Putri Dwitasari, ST., M.Ds.	Kasubunit Promosi dan Citra Institusi, Unit Komunikasi Publik	Koordinator Publikasi dan Kehumasan
19	Pungky Mukti Wibowo	Supervisor Humas dan Protokol, Unit Komunikasi Publik	Kasie Humas dan Protokol
20	Wachyu Hidayat, S. Sos	Staff unit Komunikasi Publik	Sie Humas dan Protokol
21	Sugeng Hariadi Imawan, S.Psi.	Staff unit Komunikasi Publik	Sie Humas dan Protokol
22	Abdul Rozak	Staff unit Komunikasi Publik	Sie Humas dan Protokol
23	Nurina Azzyati, ST	Staff unit Komunikasi Publik	Sie Humas dan Protokol
24	Titis Rosari, ST., MT.	Staff unit Komunikasi Publik	Sie Humas dan Protokol
25	Naziah Ekasari, S.Si.	Staff unit Komunikasi Publik	Sie Humas dan Protokol
26	Alief Hanantyo Wibowo	Staff unit Komunikasi Publik	Sie Humas dan Protokol
27	Rendhy Wahyu Permana	Staff unit Komunikasi Publik	Sie Humas dan Protokol
28	Erna Lilly Soeprapto, S.H.	Kasubag Administrasi Sekretaris Institut	Koordinator Administrasi dan Keuangan

29	Puty Synthia Hardini, A.Md	BPP Sekretaris Institut	Sie Keuangan
30	Nenny Evaliandia, A.Md	Staff Sekretaris Institut	Sie Administrasi dan Keuangan
31	Nurul Makiyah, A.Md	Unit Pengelolaan dan Pengendalian Program	Sie Administrasi dan Keuangan
32	Dr. Nyoman Dahlia Rosiani	UPT Medical Center ITS	Petugas Kesehatan
33	Evi Rosidah	UPT Medical Center ITS	Petugas Kesehatan
34	Zainudin	UPT Medical Center ITS	Petugas Kesehatan
35	Hizkia	ITS TV	Sie Dokumentasi dan Peliputan
36	Vicky	ITS TV	Sie Dokumentasi dan Peliputan
37	Tomi	ITS TV	Sie Dokumentasi dan Peliputan
38	Cici	ITS TV	Sie Dokumentasi dan Peliputan
39	Luqman	ITS TV	Sie Dokumentasi dan Peliputan
40	Nadya	ITS TV	Sie Dokumentasi dan Peliputan
41	Athasya	ITS TV	Sie Dokumentasi dan Peliputan
42	Fajriansyah	ITS TV	Sie Dokumentasi dan Peliputan
43	Abdjodi	ITS TV	Sie Dokumentasi dan Peliputan
44	Charis	ITS TV	Sie Dokumentasi dan Peliputan
45	Umbara	ITS TV	Sie Dokumentasi dan Peliputan
46	Ridwan	ITS TV	Sie Dokumentasi dan Peliputan
47	Pratino	ITS TV	Sie Dokumentasi dan Peliputan
48	Drs. Hadi Siswanto	Biro Sarana dan Prasarana	Ketua Tim Sarana dan Prasarana
49	Ardian Naftali, S.T	Biro Sarana dan Prasarana	Koordinator Pelaksanaan Sarana dan Prasarana
50	Suparno, ST	Biro Sarana dan Prasarana	Kasie Sarana dan Kebersihan
51	Dody N	Biro Sarana dan Prasarana	Tim Sarana dan Prasarana
52	Yudianto	Biro Sarana dan Prasarana	Tim Sarana dan Prasarana
53	M. Ali	Biro Sarana dan Prasarana	Tim Sarana dan Prasarana
54	Andri A	Biro Sarana dan Prasarana	Tim Sarana dan Prasarana
55	Khoibi Mubasir	Biro Sarana dan Prasarana	Tim Sarana dan Prasarana
56	Masrur	Biro Sarana dan Prasarana	Tim Sarana dan Prasarana
57	Andri O	Biro Sarana dan Prasarana	Tim Sarana dan Prasarana
58	Sutoyo	Biro Sarana dan Prasarana	Tim Sarana dan Prasarana
59	Fedwi A	Biro Sarana dan Prasarana	Tim Sarana dan Prasarana
60	Budiono	Biro Sarana dan Prasarana	Tim Sarana dan Prasarana
61	Fani	Biro Sarana dan Prasarana	Tim Sarana dan Prasarana
62	Haris	Biro Sarana dan Prasarana	Tim Sarana dan Prasarana
63	Munandar	Biro Sarana dan Prasarana	Tim Sarana dan Prasarana

64	M Rohim	Biro Sarana dan Prasarana	Tim Sarana dan Prasarana
65	Samsul Hidayat, S.E	Biro Sarana dan Prasarana	Kasie Prasarana
66	Hasan	Biro Sarana dan Prasarana	sie Prasarana
67	Muis	Biro Sarana dan Prasarana	sie Prasarana
68	A. Samsudin	Biro Sarana dan Prasarana	sie Prasarana
69	Susul Prabowo	Biro Sarana dan Prasarana	sie Prasarana
70	Bagus	Biro Sarana dan Prasarana	sie Prasarana
71	Novery	Biro Sarana dan Prasarana	sie Prasarana
72	Ryan	Biro Sarana dan Prasarana	sie Prasarana
73	Ryan Maulana	Biro Sarana dan Prasarana	sie Prasarana
74	Arif P	Biro Sarana dan Prasarana	sie Prasarana
75	Arifin	Biro Sarana dan Prasarana	sie Prasarana
76	Fahirul	Biro Sarana dan Prasarana	sie Prasarana
77	Panji S	Biro Sarana dan Prasarana	sie Prasarana
78	Budi Santoso	Biro Sarana dan Prasarana	sie Prasarana
79	Achmad Afandi	Biro Sarana dan Prasarana	Satuan Keamanan Kampus (SKK)
80	Edy Santoso	Biro Sarana dan Prasarana	Satuan Keamanan Kampus (SKK)
81	Agus Susanto	Biro Sarana dan Prasarana	Satuan Keamanan Kampus (SKK)
82	Suliswanto	Biro Sarana dan Prasarana	Satuan Keamanan Kampus (SKK)
83	Suwito	Biro Sarana dan Prasarana	Satuan Keamanan Kampus (SKK)
84	Dwi Kurnianto	Biro Sarana dan Prasarana	Satuan Keamanan Kampus (SKK)
85	Fuad Muhammad	Biro Sarana dan Prasarana	Satuan Keamanan Kampus (SKK)
86	Suyanto	Biro Sarana dan Prasarana	Satuan Keamanan Kampus (SKK)
87	Lendra Juni S	Biro Sarana dan Prasarana	Satuan Keamanan Kampus (SKK)
88	M. Faried	Biro Sarana dan Prasarana	Satuan Keamanan Kampus (SKK)
89	Imam Buchori	Biro Sarana dan Prasarana	Satuan Keamanan Kampus (SKK)
90	Tik Wulyono	Biro Sarana dan Prasarana	Satuan Keamanan Kampus (SKK)



Ditetapkan di Surabaya  
REKTOR INSTITUT TEKNOLOGI  
SEPULUH NOPEMBER,

MOCHAMAD ASHARI  
NIP 196510121990031003

